



Dîner de Noël pour le secteur des Rives du Saguenay.

Le 28 novembre dernier, une trentaine de membres de l'AQDER et des amis de l'association du secteur des Rives du Saguenay se sont rencontrés dans une salle sur le site de la Pulperie pour festoyer. Les chants de Noël étaient à l'honneur, sous forme de Karaké ou de demandes spéciales. Tous les convives ont chanté, Inspirés par la magie de Noël.

Nos membres ont apprécié cette activité : le repas en bonne compagnie, du bon vin, des discussions intéressantes, une atmosphère festive. Quelques photos témoignent de ce doux moment.

*Micheline Reid
Représentante du secteur des Rives du Saguenay, AQDER*

